

[SAINT ETIENNE](#) va être doté d'un nouveau crématorium. Le chantier de construction vient de débiter. Il s'agit d'un important complexe funéraire qui sera dédié à tout le Sud Loire. L'entrée en service est programmée pour la Toussaint 2018. Le département ne compte jusqu'ici que 3 établissements dont deux sont basés dans le Roannais. Le seul de Saint Etienne est celui de Côte-Chaude qui permet de réaliser entre 1.600 et 1.800 crémations par an pour les défunts de 150 communes. Le site, vieux de 30 ans, arrive à saturation. Le nouveau site, au cimetière de Montmartre, comptera 2 salles de cérémonie et recueillement, trois fours crématoires aux nouvelles normes environnementales et pourra réaliser jusqu'à 3.000 crémations par an. L'investissement est de plus de 8 M€.